## Chamlandschau trotzt dem Wetter

## Regionale Messe lockt 200 Aussteller und zahlreiche Besucher nach Cham

Cham. (eb) Die Chamlandschau ist alljährlich im September die Leistungsschau der Wirtschaft im Landkreis Cham und strahlt damit auf ganz Ostbayern aus. Seit Freitag präsentieren 200 Aussteller auf dem Volkfestplatz in Cham sich und ihr Angebot.

ders am Samstag, füllte sich die Messehalle mit Besuchern. Je nach Interesse kamen alle auf ihre Kosten. Heimwerker und Hausfrauen genauso wie Autofans und Freunde schöner Kleider. Vertreten sind auf der Chamlandschau traditionell Betriebe aus der Region, aber auch darüber hinaus. Bis aus Österreich und Tschechien reisen die Aussteller an. Auch Behörden wie Polizei und Landratsamt stellen sich vor. Die

Bundeswehr wirbt um Nachwuchs

und die Banken um Kunden. Und

zur Stärkung auf dem Rundgang

warten an fast jeder Ecke Köstlich-

keiten zum Probieren.

Besucher etwas zu bieten. Eine Woche vor der Bundestagswahl nutzte die Politik die Messe. um noch einmal auf ihre Ziele aufmerksam zu machen. Am Sonntagvormittag wurde beispielsweise

Foto: dai Gerda Hasselfeldt, Vorsitzende der

CSU-Landesgruppe im Bundestag, erwartet. Nach vier Messetagen en-

det die 35. Chamlandschau am heu-

tigen Montag.



Sich einmal fühlen wie ein echter Rennfahrer: Die Chamlandschau hat für jeden